

Celebran en Niquero acto provincial por el 26 de julio (+Fotos)



Fotos: Leipzig del Carrmen Vázquez

Por Leipzig del Carmen Vázquez García*

Niquero, 24 jul (RHC) El municipio costero de Niquero, en la provincia cubana de Granma es sede este jueves del acto provincial por el 26 de Julio en este territorio oriental, en conmemoración del Día de la Rebelión Nacional.

Esta elección reconoce los resultados integrales del territorio en ámbitos económicos y sociales, así como su profundo legado histórico vinculado a la Revolución Cubana, siendo la cuna del combate de Alegría de Pío en 1956, el primer enfrentamiento de los expedicionarios del yate Granma contra la dictadura batistiana.

image not found or type unknown



Durante el acto se combinaron las diversas manifestaciones artísticas culturales, con videos que muestran la identidad local, potenciando sitios emblemáticos como el Parque Nacional Desembarco del Granma y Playa Las Coloradas, donde desembarcaron los expedicionarios. En Niquero se han remozado instalaciones turísticas como la Villa de Campismo para recibir a visitantes y se contempla un programa integral que armoniza naturaleza, historia y recreación.

Las autoridades han destacado la participación activa del pueblo y la articulación entre el gobierno, organizaciones de masas y actores económicos para hacer de esta fecha una fiesta popular que honra el pasado y construye el futuro.

También se subraya el avance en la producción de alimentos, programas sociales y la transformación comunitaria en Niquero.

En la conmemoración se reconoció una veintena de entidades y proyectos granmenses destacados en sectores sociales y económico y a los municipios de Bayamo y Yara como destacados en la emulación por el 26 de julio y a Niquero como vanguardia provincial.

image not found or type unknown



Junto al pueblo de niquero estuvieron Yudelkis Ortiz Barceló Primera Secretaria del Partido en Granma y Yanetsy Terry Gutiérrez Gobernadora provincial. Además de las máximas autoridades políticas y gubernamentales del municipio.

En las palabras centrales del acto, la máxima dirigente política de Granma resaltó que "juntos, pensando y actuando saldremos adelante, y materializaremos las proyecciones de una economía que no solo resista sino que avance, en este propósito se reconoce el aporte de las Nuevas Formas de Gestión No Estatal, cuyas figuras se insertan cada vez más a las Estrategias de Desarrollo Local y en cada propósito económico trazado".

Esta celebración forma parte de una etapa de trabajo que incluye actividades que extenderán hasta el cierre del verano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/387939-celebran-en-niquero-acto-provincial-por-el-26-de-julio-fotos>



Radio Habana Cuba